

Rapport des Glaces 2021-2022

Être responsable des glaces est toujours un grand défi.

Pour les écoles PP, c'était un grand plaisir d'avoir été capable d'offrir ce programme suite à la situation pandémique. Nous avons quand même eu 11 écoles PP ainsi qu'un PP Élite à travers la ville pour un total d'environ 396 patineurs.

Pour les écoles avancées, pas trop à signaler. Il y avait une saison assez « normal ».

Pour la prochaine saison nous devons être plus vigilant aux niveaux des changements et annulations. Il est préférable d'en effectuer moins suite à des nouvelles règles de tarifications.

Un gros merci à Lise Bougie pour son implication au niveau des glaces. Un merci aux collaborateurs des glaces, Nadia Berti (Écoles Avancées), Chanel Bertone (Écoles Avancées, entraîneurs), Suzanne Bachangi (Synchro), Judy Blumenthal (Compétiteurs), Joanna Katsanis (Écoles Patinage Plus).

Merci au bureau pour leur support continu.

Sandra Ercoli

Responsables des Glaces 2021-2022